



## Elections professionnelles 2022

### COMMUNIQUÉ FÉDÉRAL CAPSO

Avec 11724 inscrits et 8472 voix exprimées au sein du ministère des Armées, la CGT a obtenu 2696 voix (31,96 %) au scrutin des CAPSO et conserve donc sa première place chez les personnels à statut ouvrier.

C'est une grande victoire qui valide notre démarche revendicative sur les emplois, les salaires et les déroulements de carrière de ces salariés.

La FNTTE-CGT remercie les personnels qui se sont exprimés par leur vote pour les candidats de notre organisation syndicale et les appelle à poursuivre leurs mobilisations dans toutes les initiatives à venir.

Les 96 élu(e)s CGT s'engagent dès à présent et pendant toute la durée de leur mandat, à défendre les intérêts de tous les personnels en appui du projet de déroulement de carrière de notre fédération.

Montreuil le 04 janvier 2023